

Comunicado No. 47
Ciudad de México, martes 10 de julio de 2018

Con 21 años de edad es un gran exponente de la guitarra clásica

José Daniel Salceda busca mostrar su evolución interpretativa

- **Compositores como Maurice Ohana, Marek Pasieczny y Antonio José, integran su repertorio**
- **Se presenta el jueves 18 de octubre, a las 12:00 horas, en la Ex Hacienda San Gabriel de Barrera**

Con el fin de repetir el éxito obtenido el año pasado en el Festival Internacional Cervantino, el joven guanajuatense José Daniel Salceda Velasco presenta su programa ***Obras para guitarra son-y-dos siglos hermanan***, para el que ha elegido temas de los siglos XX y XXI, con la intención de mostrar su evolución compositiva e interpretativa en el instrumento de cuerdas.

El músico salmantino comentó tener una debilidad por las piezas del compositor alemán Johann Sebastian Bach. Sin embargo, para su presentación en la edición XLVI del Festival Internacional Cervantino eligió una variada selección de distintos compositores contemporáneos, como el francés Maurice Ohana; el polaco Marek Pasieczny y el español más conocido como Antonio José, con los que busca demostrar los distintos matices tonales y complejidades técnicas que él con su instrumento es capaz de lograr.

Tiento, de Maurice Ohana; *Theme and variations Op. 77*, de Lennox Berkeley; *Hommage a Aleksander Tans*, de Marek Pasieczny, y *Variaciones sobre un tema de Django*, de Leo Brouwer, son temas que destacan en su repertorio.

Además incluye el vals *Sobre las olas*, en conmemoración del compositor mexicano Juventino Rosas (1868-1894), por su 150 aniversario de nacimiento.

Salceda Velasco, quien ha conseguido importantes reconocimientos y premios dentro y fuera del país, inició sus estudios musicales a los ocho años de edad con el maestro Juan José Barrón Amieva y tras siete arduos años consiguió entrar al bachillerato con la especialidad en guitarra en el Conservatorio de las Rosas de Morelia, Michoacán, graduándose con honores y donde comenzó sus estudios universitarios bajo la guía del maestro mexicano Rodrigo Nefthalí López Alarcón.

A su corta edad, este músico de 21 años, ha sabido cautivar a la escena nacional e internacional, siendo galardonado en diversos festivales y concursos, entre los que destacan el Premio Nacional de la Juventud 2016; segundo lugar en la edición número XI del Festival Internacional John Duarte, en el 2009, en Rust, Austria, y primer lugar en el XI Concurso Internacional en Uruguay Raúl Sánchez Clagett, en 2013.

El recital es el jueves 18 de octubre, a las 12:00 horas, en la Ex Hacienda San Gabriel de Barrera.